

Chemin d'éveil méditation-channeling

Al-kelef canalisé par Christine, 18 décembre 2014



Channeling : « Bonsoir à vous, nous sommes Al-Kelef, nous vous saluons, chères âmes, nous vous accueillons dans nos énergies, nous nous installons parmi vous, afin ensemble en ce moment, afin de célébrer la lumière, d'amener cette énergie si particulière. Cette énergie christique qui se déverse en abondance sur votre planète, disponible pour chacun, illimitée, inconditionnelle.

Laissez-vous pénétrer par cette énergie, laissez-la vous traverser, vous réchauffer, vous soulager, que vous puissiez prendre conscience de toute cette lumière, de tout ce potentiel, de tout ce qu'il est possible de transformer, de modifier.

Alors profitons de ces instants pour que vous puissiez vous élever, nous allons au fur et à mesure modifier la vibration de votre cercle, vous aurez l'impression de vous étirer et de grandir, de changer de taille, de forme. Nous allons vous mener un petit peu plus haut à chaque fois pour accueillir cette vibration, l'accueillir sur tous les plans, l'accueillir dans tous vos corps, les corps les plus subtils au plus denses et créer ainsi cette unité.

Que ces ondes puissent être transmises à chaque cellule, chaque partie de vous, car il va s'agir aussi, chères âmes, de faire le lien avec cette partie de votre être qui est incarnée et les autres parties de vous qui évoluent ailleurs, qui ont pris un autre corps, une autre forme, qui évoluent en parallèle, qui évoluent dans d'autres espaces, dans d'autres espaces-temps, d'autres réalités, d'autres formes de conscience.

C'est cette grande unité vers laquelle vous tendez, pas simplement l'unité et la paix intérieure dans cette incarnation, dans cette histoire que vous développez, que vous vivez, que vous avez choisie mais aussi une unité beaucoup plus large, beaucoup plus grande, beaucoup plus complète avec le reste de votre être. Avec parfois des vibrations, des consciences très différentes qui peuvent aller même à l'opposé, vraiment d'autres teintes.

C'est de vous accueillir tels que vous êtes, plus les temps se transforment et plus vous aurez d'informations sur les autres parties de vous, sur ces autres histoires que vous menez en parallèle, sur les autres histoires que vous avez déjà vécues sur terre et ailleurs afin de tout ramener dans la paix, dans l'équilibre, dans l'acceptation.

Alors commencez par respirer, chères âmes, à ouvrir, à détendre l'espace sacré de votre cœur, commencez à ressentir cet espace qui s'ouvre, qui s'expande, nous allons mettre en place et activer un pilier de lumière au centre de votre cercle, pilier qui servira à accueillir les énergies qui vous seront données, qui servira aussi à évacuer le trop plein d'énergies.

Vous allez recevoir par votre canal, votre axe central différentes fréquences, vous pourrez ressentir aussi des présences qui viendront vous saluer, des êtres qui viendront vous apporter leur bénédiction. Alors simplement vous détendre, simplement accueillir ce qui vient, célébrons ensemble ces temps, célébrons le changement, célébrons toutes les réconciliations avec votre être, votre intérieur, tous ces espaces de paix que vous arrivez au fur et à mesure à installer en vous, d'abord avec vous, puis avec les autres.

Et nous observons à chaque communication, entre les communications, nous vous observons, nous saluons les progrès, les transformations, nous observons aussi vos combats, vous vous démenez souvent, tout n'est pas simple. Sachez que nous vous accompagnons, que nous sommes à vos côtés et que les fréquences qui sont disponibles dans ces communications le sont aussi en dehors, où vous pouvez nous recevoir, nous ressentir, nous percevoir.

Alors commençons ensemble à élever la vibration de votre collectif, de votre cercle, que vous puissiez ressentir et recevoir les premières fréquences qui se présentent. Nous accueillons aussi au centre de votre cercle toutes les énergies que vous avez amenées, tous les êtres que vous avez invités. Que tous ces êtres puissent recevoir, qu'il en soit ainsi.

« Bien aimés, je vous accueille dans mon énergie, je suis **Jeshua**, énergie de paix, de fraternité, énergie que je vous transmets, puisque qu'à travers moi ce sont toutes les fréquences christiques disponibles pour votre planète, disponibles pour votre univers, disponibles pour chaque être vivant. Il en a été voulu ainsi, depuis fort longtemps, depuis qu'il a été décidé du peuplement de votre planète, depuis que se succèdent les différentes vagues de populations, de civilisations. Une énergie puissante de transformation et d'amour inconditionnel, par vagues elle aussi se déverse, elle aussi disponible à chaque instant, à chaque époque elle a été plus ou moins reçue, plus ou moins acceptée, plus ou moins perçue. Il a fallu de grands événements, il a fallu que certaines âmes choisissent d'incarner des fonctions précises, décisives pour que l'humanité au fur et à mesure ouvre ses yeux, ouvre son cœur. Et ce sont tous ces êtres qui au fur et à mesure de leur incarnation ont commencé à implanter sur terre ces énergies christiques, à les rendre de plus en plus accessibles, car il a fallu, bien aimés, ouvrir des points, des portes, points de passage entre le haut et le bas, entre le bas et le haut, points d'ouverture dans vos corps, dans vos esprits, dans vos cœurs. Il a fallu mettre en place la grille magnétique, quadrillage divin, aussi bien dans le physique que dans le subtil pour qu'à chaque croisement puisse être déversée une énergie, l'énergie la plus adaptée à l'époque, à la civilisation, à chaque individu. Ne pensez pas, bien aimés, que cela a été si facile, il a fallu beaucoup de conviction, beaucoup d'énergie, beaucoup de volonté, de rigueur pour que le plan divin soit appliqué, beaucoup d'essais, beaucoup de tentatives. Il a fallu des volontaires et ces âmes volontaires ont dû expérimenter tant d'événements différents, aussi bien la grâce que la souffrance, le rejet, l'injustice que la reconnaissance, le pouvoir et la célébrité. Tout cela, bien aimés, pour que régulièrement, lors de certaines civilisations ces énergies nommées par la suite " christiques " soient accessibles au plus grand nombre. Vous y avez mis une connotation, vous y avez mis une teinte particulière, vous l'avez souvent enfermée, cloisonnée cette énergie, sachez qu'elle n'a aucune limite, qu'il n'est nullement nécessaire de croire en quoique ce soit, qu'elle n'est nullement réservée à l'un ou à l'autre, bien au contraire. Elle est accessible à tout ce qui est, cela a été ma parole, mon message de rendre cette fréquence d'amour, de la rendre au plus grand nombre, de la rendre à tout ce qui est, d'abattre les limites, les cloisons, toutes ces séparations artificielles qui vous ont créé au fur et à mesure de vos incarnations tant de douleurs et de souffrances. Que beaucoup d'entre vous se sont crus perdus, isolés, rejetés, il a fallu du temps à vos âmes pour retrouver le chemin, retrouver cette essence divine, cette flamme qui brille en vous et c'est lorsque vous l'avez retrouvée, lorsque vous avez vraiment accepté aussi votre identité et votre héritage, que vous avez décidé, bien aimés, de vous engager sur ce **chemin d'éveil**, que vous vous êtes sentis suffisamment forts, que vous avez retrouvé petit à petit votre foi en cette énergie si puissante, que vous avez compris que vous n'êtes pas victimes, que vous ne l'avez jamais été, que vous n'avez jamais été séparés, que ce n'est pas une punition d'être sur terre et que vous êtes reliés les uns aux autres, à tout ce qui est. Oui, bien aimés, et à partir de ce moment là

vous avez rejoint tous les autres marcheurs de conscience qui avant vous avaient retrouvé la foi, avaient retrouvé leur identité et ainsi chaque jour, d'autres âmes viennent grossir les rangs. Bien aimés appuyez-vous sur cela, c'est votre force, c'est ce qui va faire basculer, c'est ce qui va faire grandir la conscience sur terre, basculer vos réalités, vous permettre de vivre votre incarnation autrement. Prenez simplement quelques instants, revenez quelques années en arrière, juste pour vous apercevoir des progrès que vous avez faits de comment vous raisonnez, de comment vous percevez la vie d'une manière générale, les autres et vous, quelle image vous aviez de votre être, quelles étaient vos certitudes, vos croyances, vos convictions. Et refaites un bond là aujourd'hui, ici maintenant et ressentez ce qui s'est transformé, toutes les portes que vous avez acceptées d'entrouvrir, puis d'ouvrir, toutes vos croyances, toutes vos pensées que vous avez acceptées là aussi de transformer ou de lâcher pour changer d'état d'esprit au fur et à mesure. Bien aimés, appuyez-vous sur cela, l'humanité a tendance à toujours voir les côtés sombres, toujours voir ce qui paraît imparfait, en déséquilibre, il est difficile de faire avancer la lumière, de la stabiliser en étant toujours dans l'insatisfaction, en étant toujours dans la colère, dans le ressentiment, dans la peur de l'autre ou de ce qui pourrait arriver. Ressentez en vous ce qui est posé, équilibré et chaque jour, bien aimés, appuyez-vous sur cela, c'est ce qui va vous permettre de continuer votre transformation, d'aller un peu plus loin dans votre éveil, ce qui va vous permettre d'accepter encore de lâcher, de vous défaire de ce qui n'est plus adapté, c'est ce qui va vous donner la confiance d'oser d'aller dans l'inconnu, d'oser écouter votre être intérieur, de prendre des risques pour votre épanouissement, votre bien-être. L'accomplissement de ce qu'a choisi votre âme en venant dans cette incarnation, car il faut du courage, bien aimés, pour s'écouter, car parfois votre âme vous demande de faire des grands, des grands bonds ou le grand écart ou de changer complètement de style de vie, de réalité, c'est que vous en êtes capables, c'est que c'est le moment. Appuyez-vous sur ce qui est en équilibre en vous pour pouvoir faire ces bonds. Il n'est plus possible de fuir, il n'est plus possible de se cacher, il n'est plus possible de faire marche arrière, chaque jour vous êtes mis devant vous-mêmes. Quel cadeau, quel cadeau pour vous, pour l'humanité, chaque jour vous avez la possibilité d'avancer, de vous transformer, d'aller encore plus loin, plus haut à l'intérieur de vous car vous l'avez remarqué, bien aimés, tout ce que vous essayez de fuir vous est représenté encore et encore avec toujours plus de force. Alors ne vous battez plus avec vous-mêmes acceptez à la première présentation, personne ne vous juge, allez droit devant, le sourire aux lèvres, vous êtes soutenus, vous êtes protégés. Qu'il en soit ainsi. »

Nous vous retrouvons, chères âmes, ressentez l'espace de vos cœurs, que ce soit un espace libre, détendu et laissez circuler à l'intérieur de votre corps ces fréquences, vous allez les ressentir au dessus de votre couronne, descendre lentement à l'intérieur de vous, à l'intérieur du corps physique, à l'intérieur de vos enveloppes pour ressortir en dessous de vos pieds.

Et vous respirez confortablement, vous laissez le mouvement se faire en vous et vous ne contrôlez pas, vous vous relâchez le plus possible et vous laissez ces fréquences descendre dans votre corps ressortir en dessous de vos pieds et aller rejoindre la terre, la lumière.

Qu'il est important, chères âmes, de prendre votre place, ce n'est pas occuper la place pour l'occuper, mais il s'agit bien de votre place, c'est à dire d'accepter la responsabilité de votre incarnation, d'accepter ce que votre âme, ce que votre être, votre esprit a choisi de réaliser en venant encore une fois prendre un corps physique sur terre.

Certains d'entre vous résistent encore à l'appel de leur être intérieur, se cherchent des excuses, préfèrent attendre un meilleur moment, de meilleures conditions, un meilleur environnement. Ne résistez pas à l'appel de votre cœur, à l'appel de votre être, cela crée beaucoup plus de blocages, des chocs à l'intérieur de vos enveloppes et de votre corps

physique.

Prenez le temps de considérer cet appel, de considérer cette impulsion intérieure, de quoi votre être a besoin, qu'est-ce que vous avez à mettre en place ou à transformer dans votre quotidien. L'appel de votre âme se fait généralement par étape, il n'est pas dans l'intérêt de votre âme de vous chambouler complètement, de vous mettre à terre.

Votre âme cherche à vous faire comprendre ce dont elle a besoin pour expérimenter, pour mettre en place, pour créer les circonstances qui lui sont nécessaires à son épanouissement et remplir ce qu'elle a choisi, ce qu'elle a besoin de créer, car n'oubliez pas, chères âmes, vous êtes venues pour vous.

Votre âme a des objectifs individuels, personnels et vous êtes venus en même temps pour le collectif, chacun d'entre vous a choisi une mission participant à l'élévation, à l'ouverture, aux progrès de l'humanité sur terre et que votre âme, votre être, votre esprit, toutes ces parties de vous vont chercher à vous signifier, le moment venu, ce qu'il y a à faire, à mettre en place, à créer ou à transformer en vous.

Ont été pré-établis avant votre incarnation les calendriers donnant quelques repères dans le temps pour vous permettre entre ces dates fixées, ces objectifs établis une croissance suffisante, une forme, une énergie, une conscience pour vous donner toutes les chances de réaliser ce que votre âme, ce que votre être, votre esprit ont choisi pour cette incarnation.

C'est pourquoi, chères âmes, il est inutile de vouloir devancer, de vous croire en retard, de vouloir aller plus vite, soyez simplement à l'écoute de votre intérieur et vous saurez à chaque fois, au juste moment, ce qu'il y a à faire. Parfois vous avez l'information quelques mois à l'avance ou même plus quelques années à l'avance de ce que vous aurez à mettre en place, de vers quoi vous tendez.

Alors nous vous voyons vous précipiter, essayer de créer, nous allons dire d'une manière artificielle ce qui vous a été annoncé, alors que ce n'est pas le juste moment, alors que parfois il vous manque encore des clés, il vous manque encore quelques échelons, quelques compréhensions pour que tout se passe bien.

Ces créations artificielles, ces créations qui sont plaquées par votre mental, votre personnalité, mais souvent avec de bonnes intentions, car vous avez ressenti que l'information est juste, ces créations ne sont souvent pas viables à long terme et provoquent du déséquilibre, du découragement, de la lassitude et vous perdez la foi.

Chères âmes, il n'y a pas de course, c'est juste de tenir votre rang, votre place, d'accepter ce que vous avez choisi, en sachant que chaque jour, chaque instant vous modifiez cette feuille de route, vous y apportez votre contribution en tant qu'être incarné dans la matière, en contact avec votre société, avec votre quotidien.

Vous avez la liberté de modifier, de ralentir, rarement de précipiter le mouvement, mais vous pouvez transformer les circonstances, les conditions requises, ne vous croyez pas enfermés, tributaires de cette feuille, de ce contrat passé avec votre être. Tout est réajusté en fonction de vos choix, car vous avez l'entière liberté de décider.

Et vous respirez, chères âmes, confortablement, vous stabilisez vos énergies, votre vibration, vous ressentez les fréquences passer de l'un à l'autre et nous continuons à élever la vibration de votre cercle, occupez votre place car elle est importante, elle est la plus adaptée possible à qui vous êtes.

Reconnaissez cela, reconnaissez qu'à chaque instant tout est parfait, qu'à chaque étape, chaque étape de votre vie sur terre est parfaite pour vous faire grandir, pour votre transformation pour amener votre divinité dans votre incarnation, c'est ce que vous avez intégré, c'est ce que vous avez à transmettre, c'est ce que vous avez à laisser vivre en vous.

Car plus vous intégrerez votre divinité la partie de votre être qui est apaisée, qui est en équilibre, plus vous serez dans la justesse dans vos vies, dans votre quotidien, dans chaque action, chaque rencontre, chaque épisode, chaque étape.

Cela ne veut pas dire, chères âmes, que tout sera fluide à chaque fois car il y a des degrés dans la divinité, il y a différentes teintes, différentes vibrations, la lumière n'est pas uniforme et vous ne cessez de grandir, de progresser, plus vous pénétrez dans votre propre lumière, plus vous allez explorer d'autres parties de vous, des aspects méconnus, plus vous allez rentrer en contact avec ce que nous avons évoqué.

Ces différentes parties de vous qui évoluent autrement, différemment afin de ramener votre être, de ramener toutes les parties de votre être à la lumière, alors nous vous disons vivez pleinement, nous vous disons profitez de votre incarnation. Transformez encore votre vision de la vie, de votre vie, chères âmes, amenez la légèreté, amenez la joie d'être vivants, prenez toute la mesure des êtres qui vous entourent.

Prenez le temps de percevoir l'amour, toutes les formes que la lumière peut prendre que ce soit votre nourriture, que ce soit votre quête au quotidien d'avoir le cœur suffisamment ouvert pour percevoir chaque vibration de lumière dans toutes les circonstances, dans tous les êtres que vous croisez, dans chaque situation, chaque manifestation de votre corps. Et c'est beaucoup et c'est ainsi que vous allez franchir les étapes, c'est ainsi que vous allez pouvoir aider d'autres âmes à vous rejoindre dans cette marche vers l'éveil, vers le tout.

Nous avons déjà évoqué les plans qui s'interpénètrent, les dimensions qui n'ont plus de limites, de frontières et c'est pour vous autant d'occasions dans la matière d'exprimer qui vous êtes, de vous positionner, d'affirmer ce qui est juste pour vous. Autant d'occasions de tendre la main, autant d'occasions vous sont données et vous croiserez au fur et à mesure des âmes appartenant à des plans très différents.

Quelle chance, vous allez permettre à certaines de faire des pas de géant, vous allez permettre à d'autres de comprendre, de valider le cheminement, leur propre cheminement et vous allez vous-mêmes vous consolider. Parfois nous percevons chez certains cette fuite, oui nous percevons ce désir de ne pas se mêler à certaines âmes, de vouloir à tout prix de se protéger, de vouloir être absolument qu'avec les êtres de la même vibration.

Oui cela vous fait du bien, oui cela est important et indispensable, mais vous avez aussi besoin de croiser d'autres âmes et votre être se chargera de vous les faire rencontrer pour le meilleur. Cessez d'appréhender, cessez d'avoir peur, cessez de projeter dans vos expériences, vos croyances, vous allez encore amplifier le déséquilibre, amplifier l'expérience que vous avez à mener.

Alors chères âmes, le mieux c'est d'accueillir chaque jour comme il se présente, de laisser venir à vous ce que votre être a choisi, ce que l'univers vous envoie, puis de vous positionner le moment venu. Ne rentrez pas dans les drames, ne vous laissez pas happer par ces grandes vagues d'émotions, par ces grandes peurs.

Il y a tant d'égrégores autour de vous et votre parcours sur terre, ce parcours, ce cheminement vers la pleine conscience vous invite justement à couper avec ces égrégores, à ne plus en avoir besoin pour tenir debout, à être capables de vous redresser complètement et d'être directement inspirés et infusés par votre propre divinité.

Tous ces égrégores qui ont été créés par l'être humain servent à l'être humain de bonne conscience, ces égrégores fournissent toutes les bonnes excuses, toutes les croyances, toutes les règles que vous avez mises en place dans vos sociétés, tous les cloisonnements, les séparations sont validés, confortés, rangés dans ces grands égrégores.

Et vous avez fonctionné depuis de nombreuses incarnations en étant nourris par ces grands réservoirs énergétiques, vous n'aviez donc plus la nécessité de raisonner ou de vous interroger ou de remettre en question ce qui était appliqué, cela se reproduisait ainsi, et vous pensiez faire bien.

Et petit à petit vous avez commencé à vous redresser, à prendre conscience à nouveau de l'existence de votre axe, de votre verticalité et de votre capacité à l'autonomie, ne plus laisser votre mental se faire alimenter, nourrir par de grands tuyaux, nourriture abondante donnée par ces égrégores qui sont à l'origine de vos expériences et à l'origine de bien des souffrances.

Et vous êtes dans ce cheminement actuellement de couper avec ces nourritures artificielles, de retrouver votre autonomie et cela demande du courage, de la force, de la volonté, car il y a de la résistance, car beaucoup d'êtres ne souhaitent pas que vous puissiez vous détacher de ces égrégores, que vous puissiez penser par vous-mêmes, que vous soyez libres.

Il est beaucoup plus difficile de gérer une population d'êtres libres encore cela est une croyance, alors vous avez à mettre beaucoup de volonté et d'énergie pour retrouver toute votre liberté. Et actuellement des forces s'opposent, des forces pour éviter ou pour entraver ce mouvement de verticalité, pour entraver ces aspirations à la liberté, à l'autonomie.

Et vous pouvez ressentir ces forces qui s'opposent, aussi bien les percevoir à l'extérieur de vous, regarder ce qui se passe sur votre planète, mais aussi et surtout à l'intérieur de vous cette dualité, les tiraillements, tout ce qui fait que vous n'êtes pas apaisés, que vous n'êtes pas dans la sérénité.

Simplement pour que vous compreniez, chères âmes, les enjeux et que tous vos corps ont été programmés, ont été influencés, ont eu l'habitude de fonctionner, votre âme aussi pendant de nombreuses incarnations, en étant prisonnière, en étant entravée, privée d'autonomie.

Et sachez, chères âmes qu'il y a eu des incarnations où cela vous convenait, oui, et c'était juste pour vous d'expérimenter la non liberté et il y a des êtres avant vous qui ont décidé d'en sortir, de se redresser, créant ainsi des chemins, ouvrant des portes, défrichant des terrains.

Passages, chemins que vous empruntez, vous en défrichez d'autres pour les âmes qui vont vous suivre, vous vous inscrivez dans ce mouvement de grande libération et le moment venu chaque âme décidera de se redresser ou non.

Là encore ne forcez pas le mouvement, que ce soit pour vous, pour les autres, exprimez, manifestez, témoignez de là où vous en êtes, ce que vous avez traversé, ce que vous avez vécu, ce qui vous fait du bien, du moins bien. Mais le tout dans l'équilibre, le tout dans la liberté et le libre-arbitre.

Et vous respirez, chères âmes, ressentez l'espace de vos cœurs, venez maintenant pouvoir ressentir d'autres fréquences autour de vous, nous allons amener votre cercle dans l'intra terre, vous allez apercevoir au centre de votre cercle une petite porte, point de passage.

Et ensemble vous allez vous expanser, une partie de vous va pouvoir ressentir cette réalité, l'apercevoir, où vos êtres vont pouvoir se ressourcer, vous allez être mis en contact avec une autre nature, une végétation différente.

Ressentez l'air, apercevez le soleil, la vibration de l'eau, le sol, la terre, prenez tout ce dont vous avez besoin de ces éléments pour vous ressourcer, laissez-vous guider par votre être, réalité différente de l'intra terre, de sa vibration, matière différente, vous respirez confortablement, vous laissez la partie de vous qui est expansée expérimenter, recevoir, ressentez vos pieds sur le sol.

« Qu'il me soit permis en cet instant de vous accueillir frères et sœurs, tous ensemble réunis, c'est avec une grande joie, que je vous accueille ici, point de passage entre la surface et l'intra terre. Notre réalité est la vôtre, d'autres perspectives, d'autres points de vue, une matière, une énergie, des particules différentes. Soyez accueillis, vous êtes chez vous. Il existe des mondes, oui, frères et sœurs des mondes dans l'intra terre, mondes multiples avec des missions particulières, chaque espace, chaque territoire, chaque réalité a sa raison d'être. Chaque espace a une connexion avec la surface et les échanges sont nombreux, tout comme nous sommes reliés à d'autres planètes, nous sommes reliés à d'autres mondes existants encore plus profondément dans l'intra terre, dans la terre creuse. Dimension, inter-dimensionnel nous allons dire appartenant à la terre, n'appartenant déjà plus à la terre, nous sommes, en lien avec ces réalités, points de passages avec le Tout avec ce qui n'est pas encore, avec ce qui est à créer, à être. Et nous avons déjà la possibilité d'expérimenter cela, de sortir de la forme individualisée pour retourner au Tout, chaque étape importante, chaque réalité qu'il vous soit permis en cet instant d'accueillir notre propre réalité, ses vibrations qui vont venir prendre corps en vous éveiller, ouvrir, soutenir votre mouvement, soutenir votre croissance. N'ayez pas peur de voyager, n'ayez pas peur de demander, n'ayez pas peur de nos présences, chaque être de la surface est accueilli dans l'espace, dans la réalité qui lui correspond dans ce qu'il peut supporter, dans ce qu'il peut percevoir, entendre, voir. Nous adaptons l'espace d'accueil, afin de ne pas perturber l'être en question, de ne pas aller trop vite, de ne pas choquer, alors venez en toute confiance. Il est encore parfois difficile pour certains d'entre vous d'envisager la terre creuse, il est plus facile pour vous d'imaginer l'espace, l'univers, les autres planètes, les étoiles. Oui, de plus en plus les portes s'ouvrent, de plus en plus il vous est permis d'explorer d'autres territoires, ressentez-nous à l'intérieur de vous, territoire de paix que nous vous proposons, de fraternité. Nous vous saluons. »

Et nous vous retrouvons, chères âmes, vous respirez confortablement, vous êtes ici et maintenant et nous allons accueillir une autre énergie, énergie importante en ces temps.

*« Recevez, mon amour, **je suis la Mère Divine**, qu'en cet instant en vos cœurs, vous puissiez me recevoir, tout ce que j'incarne, toutes les valeurs, toutes mes énergies sont particulièrement disponibles et tournées vers votre planète auprès de tous les êtres incarnés dans le besoin, dans la souffrance et à chacun d'entre vous et à chacun d'entrez eux je m'adresse afin de réaffirmer mon soutien, mon obligeance, cet amour, cette*

compassion qui est la mienne. Mon énergie est disponible et souvent je passe à travers vous pour la dispenser, la transmettre, la partager, afin de permettre à la vie, oui à la vie de prendre des teintes colorées, afin d'aider les âmes à maintenir la vie le plus longtemps possible dans de bonnes conditions. Et j'ai besoin de plus en plus d'êtres incarnés, disponibles pour relayer mon énergie jusque dans la terre, relayer cet amour, transmettre, permettre de rééquilibrer les polarités, amour inconditionnel, amour ni masculin, ni féminin, amour équilibre. Recevez à travers vos cœurs cette vibration, que vous puissiez la transmettre à tous vos proches, à tous les êtres qui sont reliés à vous et qui en ont besoin. Je sais qu'il est nécessaire aussi d'aider vos proches qui ont transité, ou des connaissances, ou simplement de vous relier à toutes ces âmes qui changent d'état, de réalité, d'amener l'apaisement, d'amener la compréhension, elles se sentent parfois si oubliées, si seules. Il ne s'agit pas de les retenir, mais de les entourer de cette compassion afin qu'elles puissent poursuivre leur cheminement, maintenir la vie en elle autrement. Recevez ma bénédiction. Je suis la Mère Divine. »

*« Je vous salue, je suis **Maitreya**, que vous puissiez ressentir ma présence parmi vous, que vous puissiez ressentir mes énergies, il s'agit en cet instant de travailler, d'œuvrer, d'assouplir, de permettre à la conscience du collectif, de permettre à la conscience de votre cercle de s'ouvrir à d'autres fréquences, à d'autres enseignements. Vous demandez à recevoir, vous demandez mais touchez-vous à la bonne porte, cherchez-vous au bon endroit ? Tout est à l'intérieur de vous, sachez que pour recevoir certains enseignements, certaines clés vibratoires, vous avez d'abord à préparer le terrain, préparer votre structure énergétique, votre structure physique. Ne pensez pas que l'initiation, que l'enseignement, que tout ce qui peut vous être transmis tombe du ciel au hasard, non cela nécessite un travail de préparation, d'adaptation. Et vous avez aussi à modifier vos attitudes, vos comportements, vos habitudes de vie pour que votre corps physique, vos différentes enveloppes soient en mesure de supporter, de comprendre, d'intégrer un nouvel enseignement, une nouvelle vibration. Ne pensez pas que tous les enseignements, que tout ce que nous pouvons transmettre, que tout cela est limité, que tout cela est retenu par nous, nous sommes en permanence ensemble. Les parties lumière de votre être baignent constamment dans une conscience importante. Et ce sont les parties de vous, ces parties équilibrées, éveillées qui décident pour le bien de votre être, pour le bien de votre corps physique, lorsque vous pouvez recevoir, lorsque vous pouvez franchir un cap supplémentaire, un cap vibratoire. Parfois il vous faut attendre, parfois vous aurez l'impression de piétiner, mais il ne s'agit pas d'endommager votre structure quelle soit physique, énergétique. Prenez conscience de toute cette préparation, les parties éclairées, éveillées de votre être vous donnent les informations de ce que vous avez à faire pour vous préparer, vous indiquent les changements d'habitude, de comment prendre en charge votre corps. Si vous avez besoin de plus de sommeil, plus de repos, si vous avez besoin de plus manger, ou de moins manger, si vous avez besoin de plus de soleil. Quelque soient vos besoins, c'est une grande préparation de toutes vos enveloppes pour limiter au maximum les chocs, les déséquilibres dans la matière, dans votre quotidien, pour ne pas que vous perdiez pied. Ne pensez pas que cela vous tombe dessus ainsi. Ce n'est pas le cas, alors soyez dans l'acceptation de vos rythmes, de vos cycles, il y a des moments où vous vous sentirez courir, puis il y a des moments où vous l'impression de faire du sur place, ce n'est pas pour rien. Ayez confiance, faites-vous confiance, acceptez ce qui est. Qu'il en soit ainsi. »*

Et nous vous retrouvons, chères âmes, nous entamons la dernière partie de cette communication, vous ramener doucement à votre réalité, que vous puissiez au maximum profiter de ces instants de votre vie, des êtres qui vous entourent, réaliser là où vous en êtes, percevoir la lumière, l'abondance.

Nous entendons les demandes, nous entendons les insatisfactions, oui, allez au-delà de ce que vous vivez dans l'instant, allez au-delà, traversez ce qui est inconfortable, pour percevoir l'éclaircie, puisque la vibration de votre cercle le permet. Nous souhaitons partager toute cette lumière, tout ce que vous avez ensemble pu stabiliser, transmettre à votre planète, à tous les êtres qui en ont besoin.

Vous respirez confortablement et nous souhaitons vous faire participer, que vous puissiez poser consciemment, transmettre à l'humanité et transmettre à votre planète votre lumière à travers un souhait, puisque cela est de circonstance. Que vous puissiez votre cœur le laisser s'exprimer.

Chères âmes, qu'il nous soit permis tous ensemble en cet instant de partager ce qu'il y a de plus beau, de plus élevé au plus grand nombre, que chacun d'entre vous, que chaque être qui vous est proche puisse également recevoir et transmettre à son tour. Qu'il n'y ait plus de limite, de cloisonnement, que vous puissiez être, libre, car vous êtes des êtres de liberté, cela fait partie de votre nature divine, qu'il en soit ainsi.

Nous souhaitons aussi rajouter, pour chacun d'entre vous, ici présent, autorisez-vous à vous exprimer, à affirmer là où vous en êtes, ce n'est pas avec l'orgueil, ce n'est pas pour vous montrer différents des autres, ayez confiance en vous, montrez l'exemple, partagez ce que vous vivez, ce que vous comprenez, ce que vous expérimentez. Il n'y a rien à retenir, vous ne serez dépossédés de rien, le partage est important, transmettre l'information, pour le plus grand nombre, pour la progression, pour la libération, pour le bien être du plus grand nombre.

Quel que soit ce partage, nous n'évoquons pas ici que la chose spirituelle, cela peut être une recette de cuisine, indiquer la route à quelqu'un, comment tricoter, partagez avec votre cœur, vivez pleinement le quotidien, c'est à travers chaque activité, chaque rencontre que votre divinité s'exprime, expérimente la vie dans un corps physique.

Ne rejetez pas votre incarnation, vos expériences, qui vous êtes, ce que vous avez choisi, ne rejetez pas vos sociétés, vous les avez voulues ainsi, tout ce décor autour de vous, cela a été choisi, cela a été élaboré, construit par le collectif au fil du temps, des années, des générations.

Et vous avez la capacité tous ensemble de transformer, alors qu'allez-vous souhaiter à l'humanité, au-delà de l'humanité, au vivant, à votre planète, nous vous écoutons, chères âmes,

- Bonheur, paix et sérénité, qu'il en soit ainsi.
- Que les âmes et les êtres se remplissent d'amour, qu'il en soit ainsi
- Amour, qu'il en soit ainsi
- Amour compassion et joie, qu'il en soit ainsi
- Confiance et paix, qu'il en soit ainsi
- Partage et connaissance, qu'il en soit ainsi
- Paix, amour et partage, qu'il en soit ainsi
- Amour, paix et joie, qu'il en soit ainsi
- Compréhension, partage et connaissance, qu'il en soit ainsi
- Paix

Nous remercions chacun d'entre vous, ce cercle aussi que vous entretenez, communication après communication, devient de plus en plus fort, de plus en plus harmonieux, qui permet aussi à d'autres fréquences, d'autres présences de se manifester. Car sachez, chères âmes, que c'est vous, avec ce que vous amenez, avec ce que vous

traversez, avec cette cohésion qui se fait c'est vous qui décidez de ce que nous allons amener.

Et que nous avons pour habitude de vous accueillir parmi nous, certaines parties de vos êtres très expansées sont à nos côtés et c'est ensemble, en toute fraternité que nous pouvons ainsi nous exprimer et que vous pouvez ainsi nous accueillir, nous recevoir.

Sachez aussi pour terminer, qu'au-delà de ce qui vous est transmis oralement, chaque être présent, chaque être en demande reçoit, que ce soit des symboles, des codes, des informations, des enseignements. Ils sont transmis, sont déposés dans vos corps subtils, puis vont se manifester, prendre vie à l'intérieur de vous, que vous puissiez les utiliser. Ils vont venir vous accompagner dans ce que vous traversez.

A chaque fois les êtres qui se présentent, notre collectif, répondent aux besoins, aux demandes de votre âme, de votre esprit, de votre être, il en est ainsi, chères âmes.

Nous souhaitons à chacun d'entre vous le meilleur, nous vous souhaitons de célébrer la vie, de la reconnaître à sa juste valeur, de prendre, d'occuper vos places, de vous redresser sourires aux lèvres, et d'accueillir ce que vos êtres vous ont préparé, d'accueillir ce que l'univers vous envoie, qu'il en soit ainsi, nous vous saluons. »

Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes: Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous fassiez référence à notre site www.eveiletbienetre.com